





Número 1327

http://www.ppciudadreal.es/

31 de marzo de 2017

Ciudad Real

Toledo

El portavoz popular de la Diputación, Adrián Fernández: "El PSOE se ha convertido en el mayor enemigo de los empleados públicos de la provincia"

Fernández ha indicado que "han roto la paz laboral" que reinaba en la Institución Provincial y ha lamentado el reciente despido de 6 trabajadores del diario Lanza, pero también ha recordado el más que probable despido de 37 bomberos del SCIS como consecuencia de la OPE, que tienen en pie de guerra a los trabajadores del RSU, que han anunciado una huelga de limpieza; a los empleados del psiquiátrico, que tienen diferencias salariales entre trabajadores que realizan la misma función; e incluso a los trabajadores de la guardería pública. "Es curioso que los más listos de la clase en los procesos de selección sean siempre personas afines al PSOE" y ha puesto como ejemplo al marido de la consejera de Empleo, al hermano de la diputada socialista encargada de Personal o a la ex alcaldesa socialista de Cózar.



Adrián Fernández

En cuanto al diario Lanza, el portavoz popular ha asegurado que es "lamentable" que los socialistas, que en 1999 aseguraban que habían evitado el cierre del diario público, ahora vayan a ser los responsables de su desaparición como publicación diaria en papel. No comprende cómo es posible que, a pesar de recibir una inyección anual de dinero público que ronda el millón euros y de repartir cientos de ejemplares de forma gratuita, el número de lectores haya caído en picado y que haya otros medios provinciales que no han suprimido su edición en papel y mantienen sus lectores porque tienen un enfoque. Además, y tras defender la profesionalidad de los trabajadores, ha indicado que la pérdida de lectores es consecuencia de la "dirección política" del PSOE, que ha convertido a Lanza en el "diario oficial de los socialistas" y "en un book de fotografías del equipo de Gobierno del PSOE y demás cargos del partido".

La diputada regional, Lola Merino, denuncia la incertidumbre que ha generado Page entre los jóvenes del sector agrario por sus mentiras y su incompetencia



Lola Merino

Merino ha trasladado a Page y a su consejero, la indignación del sector del campo con el Gobierno de Page ante la falta de ayudas y el desprecio que sufren los agricultores y ganaderos de CLM por parte del Ejecutivo regional. Ha alertado que solo hay dinero para pagar a 1.000 de los 1.800 jóvenes que solicitaron la ayuda y ha indicado que, "si Page no resuelve los expedientes antes de que acabe abril, los jóvenes solicitantes no se podrán incorporar al sector del campo este año y perderán, además, la ayuda del pago básico, la ayuda del pago verde, las ayudas acopladas y la ayuda complementaria asociada a los incorporados". Ha asegurado que será imposible sacar la nueva convocatoria de ayudas a este colectivo porque no hay dinero suficiente en el PDR.

Ciudad Real

La concejal del Grupo Municipal Popular, Rosario Roncero:

"Zamora y Ganemos aparcan la remunicipalización y contratan a una empresa privada para que retransmita la Semana Santa"

Roncero ha recordado que, después de tener un año cerrada la televisión municipal y de tener que readmitir a los trabajadores por sentencia, "Pilar Zamora y sus socios de Ganemos son incapaces de retransmitir las procesiones con los medios municipales". "Es sorprendente que con una plantilla de trece trabajadores -de los que seis han sido readmitidos por sentencia, con un coste de 87.000 euros para las arcas públicas- y con unas compras e inversiones por más de 80.000 euros durante el año en el que estuvo clausurada, ahora sea necesario gastar otros 7.200 euros en una empresa privada". Ha recordado que en estos momentos la televisión municipal cuenta con más recursos técnicos y humanos que en años anteriores, porque al personal antes citado hay que añadir trabajadores procedentes de planes de empleo.

Malta



Rosario Roncero

Por ello, desde el Grupo Popular ha exigido transparencia en esta contratación y aclaraciones sobre la necesidad de la misma, "ya que consideramos que el Ayuntamiento tiene medios suficientes para hacerlo por sí mismo". "Este es un nuevo incumplimiento de los acuerdos de investidura de Pilar Zamora y de Ganemos que demuestra que lo único que querían era ocupar el sillón de la Alcaldía tras perder las elecciones al precio que fuera".

La diputada nacional, Carmen Quintanilla: "Desde el PP y el PPE apostamos por una Europa más unida y fuerte que nunca para hacer frente a los nuevos retos"

Quintanilla ha destacado el gran éxito del Congreso del Partido Popular Europeo que ha tenido lugar estos días en Malta en el que, "ha quedado claro que estos 60 años de historia de la Unión Europea han sido toda una historia llena de éxitos". Ha asegurado que el balance general de estos 60 años es que "las cosas positivas han sido muchas más que las negativas, sobre todo para España cuya entrada en la Unión Europea, hace 30 años, supuso un antes y un después en nuestro desarrollo a todos los niveles: en la agricultura, las infraestructuras, la economía, la cultura, etc. gracias a los 160.000 millones recibidos a través de los fondos europeos estructurales y de cohesión, colocándonos a la cabeza de Europa tanto en materia de infraestructuras como en el sector agrícola y ganadero". "Apostar por una Unión Europea unida y fuerte es primordial en la actualidad no sólo por la defensa de valores fundamentales como los derechos humanos, la libertad, la democracia, el Estado de Derecho, la paz y una economía abierta y solidaria, entre otros muchos, sino también para defendernos de aquellos que quieren atentar contra nuestra libertad y la democracia y para luchar contra el terrorismo yihadista que tan duramente ha golpeado a Europa en los últimos años".



Carmen Quintanilla y la delegación española